
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 6 de 2023

Fecha 20/04/2023 Hora 8:13 Próxima reunión 27/4/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente No Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° No Asiste (en representación Carolina Rivera)

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

David Fernández Comisión Inclusión
No Asiste (en representación Macarena Miquel y
Claudia Muñoz)

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste Karima Yarmuch

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental Asiste junto a Paula Balbontín

Nicolás Huneeus Comisión Centro Comercial Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tabla

1 Oración

2
Presentación temas a Directorio y Rectora.

3 Conversación entre rectora y Directorio sobre temas planteados.

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Da gracias por esta instancia, ojalá sea
la primera de muchas, donde haya
respeto y salga lo mejor de nosotros.

Winnie Darlic Finalizado

2.Presentación temas a Directorio y Rectora.

TEMAS A PLANTEAR A
RECTORA DIRECTORIO
20.04.2023

1.Reportaje TVN
2. Bienestar
estudiantil y
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convivencia
3. Académica
4.
Comunicaciones
con la comunidad
5. Espacios
6. Logística
Familiar.
7. Mall

tema área comentarios/ peticiones

1. Reportaje
TVN

Reportaje TVN 1. Tenemos claro que la decisión del reportaje la toma el
colegio, pero queremos compartir algunos puntos.

Cómo se
comunica a la
comunidad del
reportaje.
Incosistencia entre
la comunicación
interna del
Programa Moreau
vs. externo

2. Secretismo a nivel interno, vs mostrarlo al mundo. Ha sido
un tema tabú, que la comunidad no conoce. Ha sido bueno
para los cursos hablar con mayor libertad por primera vez.

3. Ligado a lo mismo, preocupa el tema comunicaciones del
colegio, por qué no comunicar a la comunidad de este
reportaje, está toda la comunidad involucrada, no solo el KKD.
Va a generar tensión.

Preocupación
acerca de qué se
va a comunicar o
si hay algo que
comunicar dado el
poco tiempo que
lleva el Programa
MS.

4. El programa lleva un año 2 meses de implementacíón. No
hay forma de evaluarlo, en tan poco tiempo. No se sabe cómo
va a seguir, es posible hablar de éxito? En base a qué
metodológicamente hablando?

Preocupación por
manejo de
imágenes y su uso
en el futuro

5. Preocupa El uso de las imágenes y el reportaje en el futuro,
si algo no sale bien, no será posible frenarlo, en qué contexto
se va a dar? Tenemos poca información. Hay algo que contar,
que no sea que las familias permanecen en el colegio, a un
año de implementación?

Contexto externo
(socio político) en
que se dará el
reportaje

6. Además contexto sociopolítico: 50 años del golpe y de la
ENU (escuela nacional unificada) que fue super controversial.
Antes había sido el programa de Whelan. En qué contexto o
con qué otros contextos se mostrará el Programa?
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Contexto interno
(comunidad
afectada y saliendo
de un período de
crisis) en que se
dará el reportaje

7. Venimos de años álgidos como comunidad, tanto
apoderados como profesores están dolidos, necesitamos
calma y tranquilidad para sanar heridas y reconstruir
confianzas. Somos una comunidad convaleciente. Es este el
momento de volver a exponer al colegio en los medios?
Hemos estado en ellos por tema no felices los últimos años.
Además, no sabemos qué repercusiones puede tener a nivel
mediático, hoy más que nunca es difícil controlar el uso de la
información. Es el momento de exponernos? Muchos
apoderados sentirán que se enteran por la prensa de algo que
no es posible hablar en el colegio.

2. Bienestar
estudiantil y
convivencia

Mezcla en 6º Inquietud si es bueno hacerlo en 6o. Experiencias diversas.
Se pide claridad si el cambio es permanente (antes era en 5o)

Respeto de
normas y
convivencia

Preocupación por sensación de desorden y poca valoración
de las normas por parte de los alumnos, especialmente II y III
unidad (uniforme, usan el celular igual, fuman) Relevar el
tema que las normas son para todos. Esencial en proceso de
formación. Preocupación por temas de malos tratos, robos en
estos niveles.
Se plantea también fomentar relaciones intergénero, para
prevenir situaciones como las vividas en el SIEB. Sensación
que no todas las dificultades de convivencia que se presentan
en las disitintas Unidades, son informadas a rectoría.
Sensación de desprotección de los estudiantes, pocos
inspectores, no están claros los criterios. Es suficiente el
personal para poder cudarlos?

Abordaje de bulliyng, control de uso de redes sociales,
tecnología, promoción de ambiente sano y seguro en
coordinación otros colegios, promover autocuidado y
normativa protectora en salidas de los alumnos más grandes.
(fines de semana, carretes).

Status plan de
sexualidad y
afectividad

Cuándo se socializará con la comunidad

Estructura
psicoorientación

Falta de Director de Psico orientación desde hace años.
Pisopedagogia en Dirección de estudio y Psicología a rectoría.
Dudas respecto de las consencuencias para los alumnos de
esta separación. Cómo se planea seguir.

Programa de
inclusión

Comunicar el Progreso del Programa Inclusión 2023 a la
comunidad.

Salud mental Necesidad de revisar reglamentos y protocolos, así como la
implementación de los mismos con los alumnos. Necesidad
de tener una mirada que incorpore lo socioemocional el
momento de aplicar medidas disciplinarias.
Hay muchos temas críticos: uso de redes sociales, trastornos
de alimentación, autolesiones, riesgos suicidas. Manejo por
parte del colegio para prevenir e intervenir en este tipo de
situaciones. Necesidad de tener un proósito compartido en
Salud Mental, hacer un plan de trabajo con toda la comunidad
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en este tema. Apoderados a disposición para colaborar.
Scout Solicitan revisión del protocolo de prevención de abuso que el

grupo utiliza actualmente (no ha sido visado por rectoría).

3. Académica Impresión calidad
académica del
colegio

Cuál es la apreciación de la formacion académica del colegio,
por parte de la rectora. Cómo se enfrentan a la vida
universitaria los ex alumnos.

Nivel de inglés
(DLI)

Evaluación de la Implementación del dual, Preocupación del
nivel de inglés en 2o básico. Niños inseguros respecto al
idioma. Alumnos de 4o son la primera generación, con DLI. Se
ha pensado que siga en la II Unidad?

Conocer desafíos
académicos

¿cuáles son los desafios academicos para cada Unidad?
¿Cuales son las prioridades en terminos netamente
acdemicos, donde estan las fortalezas y debilidades?

Coordinador en
temas de
innovación
pedagógica

Se habló en algún momento de implementar esta figura pero
nunca se implementó. ¿Se considera necesaria todavia la
creación de esa figura?

Impacto pandemia ¿Existe una evaluación del impacto de la pandemia en el nivel
académico y de contenidos? En particular en la III Unidad,
¿como ha afectado la pandemia a los y las alumnas en la
prueba de ingreso universitario?

Admisión
universitaria

¿Se pueden tener estadisticas de puntajes de PSU/PTU/PAES
asi como las universidades donde ingresan los estudiantes del
colegio?

Balance entre éxito
académico y salud
mental

¿Es un objetivo del colegio aparecer en los ranking? Cómo se
compensa ello con el acompañamiento en temas emocionales
a los estudiantes?

Talleres
extracurriculares

Valores muy altos de talleres y eliminación de las academias
(orquesta, tela) que eran sin cobro adicional.

Transparencia Transparentar costos y gastos de los recursos del colegio.

Inteligencia
artificial

¿Cómo se formarán los profesores en este tema? ¿Cómo
será verán afectadas las evaluaciones?

4.
Comunicacion
es con
la comunidad

Reuniones de
apoderados

Reuniones de Apoderados: la decisión de reducir las
reuniones de apoderados, ¿a que se debió? y ¿como resultó?
Algunos proponen tener más reuniones de apoderados, para
mejorar la comunicación, padres-colegio.

Comunicación y
coordinación con
unidades
académicas

Hay diferencia en la cantidad de reuniones que tienen los
delegados y Directores de nivel. En la I Unidad se hacen
reuniones periódicas, esto no sucede en las otras unidades,
donde incluso es muy difícil lograr una reunión. Hay alguna
directriz en esa línea? Reuniones periódicas facilitaría abordar
temas que surjen y mejoraría la comunicación con los
apoderados.

5. Espacios Baños: aseo y
buen uso

Aseo y buen uso de los baños (especialmente 1os básicos),
niños han llegado a no usarlos. Disposición a colaborar para
resolverlo.
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Biblioteca:
preocupación por
funcionamiento e
infraestructura.

Preocupación porque no hay bibliotecaria. Es un espacio
importante de los alumnos, no está respondiendo a las
necesidades que los alumnos tienen (salas de estudio,
horarios, luminosidad, cantidad de personal, actividades que
antes se hacía y ya no). Cómo contribuye e incentiva la
lectura en nuestros estudiantes.

Deportes: oferta a
los alumnos y uso
de los espacios.

Desbalance entre el potencial que tienen las instalaciones del
colegio y el acceso que se da en todos los niveles.
Democratizar la posibildad de participar en competencias,
aunque no sean los seleccionados del colegio.
Preocupación por oferta de talleres de deporte, la falta de
oferta en la primera unidad. Esto repercute en la III: no hay
alumnos suficientes para el equipo de rugby. Cual es la vision
de la rectora.

Cafetería:
apoderados

Permanece la preocupación de los apoderados por perder
este espacio de encuentro

6. Logística
Familiar.

Estacionamientos Debido a congestión en ciertas horas, evaluar posibilidad de
abrir el Estacionamiento nuevo hasta las 5:10. énfasis en día
lunes.
Posibilidad de instalar lomo de toro en el portón de entrada al
estacionamiento antiguo

Seguridad interna
y externa

Posibilidad de instalación de cámaras perímetro y patios
Colegio. Se propone que apoderados apoyen el cuidado de
los alumnos en los recreos (por medio de una comisión)
Entrada en la mañana. Si el colegio abre las puertas a las
7:30, alguien debería estar ahí para recibirlos y hacerse cargo
de los niños

Proceso admisión Que las familias ensambladas no sean evaluadas como
nuevas es decir que se trate a los niños como hermanos.

Viaje de estudio y
fiesta de
graduación

Establer costos y programas para los cursos en cuanto
ingresan a 9°, como forma de programarse para estos gastos
importantes de este nivel. Negociar y abrir competencia entre
tour operadores y cerrar el viaje con 2 años de anticipación

7. Mall Cuál es la postura del colegio con respecto a la próxima
construcción del mall

3. Conversación entre rectora y Directorio sobre temas planteados.

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado
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1. Reportaje
TVN

Con respecto a este tema menciona que
está al tanto de que ha habido una sola
reunión y que cree que el P. Rodrigo se
adelantó. Hoy no está definido.

Entiende que el reportaje es con el
objetivo de recoger la diversidad /
inclusión y no puntualmente el tema
socio-económico.

Desconoce lo de la carta de autorización.

Señala que hay que esperar a tener la
reunión del martes 25 de abril, donde
participará el CDA, y que es para hablar
del proyecto Moreau y no del reportaje.
Hay un montón de pasos antes y
manifiesta su pesar por la poca claridad.

Daniela Chajtur señala que le llama la
atención que se confunda la información
o que no se sepa con claridad qué pasa.
Revisión de los canales de comunicación.

Rafael Egaña agradece que la rectora
comparta la información de la
preocupación de los niños y del posible
adelantamiento del P. Rodrigo en el
tema.

La rectora reitera que venimos de una
crisis y todos estamos susceptibles y
alerta. Que ya se están reuniendo cada
15 días y que hay que trabajar dentro de
la estructura que se acuerde en el CDA y
alinearse a ello.

Paula Noemi

Daniela Chajtur

Rafael Egaña

Paula Noemi

Esperar reunión 25 Abril
2023

Pendiente

2. Bienestar

estudiantil y

convivencia

Con respecto a las mezclas de 5º y 6º
informa que se evaluará la proposición
que tienen los jefes de unidad.
pro/contra de ellos.
Se sabe que en algunos casos ha
habido un impacto negativo.

Una vez evaluada la información se
informará desde rectoría con objetivos
claros de que se busca, y
probablemente habrá transición
durante este año 2023.

Nicolás Elton informa que pese a que
las mezclas se producen desde las
distintas unidades, los papás y alumnos
piden cambio de curso después de
mezclados,” con trampa”.
Se necesita normativa más clara y
fuerte al respecto

Paula Noemi

Rectoría

Nicolás Elton

En dos jueves más.

Más adelante

Más adelante

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Con respecto a la normativa y
convivencia escolar la rectora informa
que ya existe una encargada de ACED
para todas las unidades, Patricia
Jiménez y está priorizando poder
unificar el funcionamiento de todas las
unidades y que no funcionen aparte
una de otra. Tienen que alinearse.
Aspecto más preventivo que reactivo.

Paula Noemi Más adelante En proceso

Con respecto al tema de Salud Mental Paula Noemi Más adelante En proceso



ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

informa que ella está revisando el
antiguo reglamento, con un equipo de
abogados. Faltan muchos protocolos.

Lucha Sotomayor comenta que ellos
como comisión han hecho el mismo
trabajo y ponen a disposición el
material y al equipo.

La rectora les pide unir fuerzas y que le
hagan llegar el documento que la
comisión revisó y editó para poder
trabajar en conjunto y no cada uno por
su lado.

Lucha Sotomayor

Paula Noemi

hace unos meses

después de este reunión

Finalizado

Pendiente

Con respecto al Plan de sexualidad
informa que ayer le llegó la última
versión del documento que hizo la
comisión interna del colegio y que
tiene que revisarla. Plantea que fue
considerado el documento que surgió
de las comisiones que trabajaron el año
2021, a raíz de la crisis por Teen Star.

Paula Noemi próxima semana Pendiente

Por último informa que en el área de
psicorientación y psicopedagogía se
tiene ya a una persona encargada de
ambas áreas (nombre pendiente por
entregar)

Paula Noemi en adelante Pendiente

3. Académica Con respecto al tema académico ella
reconoce que la debilidad está en
cómo se entregan los DATOS. Lo
considera prioridad Nº 1, se está
evaluando cambiar de plataforma.

Informa que asesoría contratada les
presentó un estudio con los datos de
los estudiantes, que le gustaría
compartir, lo considera muy
interesante, que posiciona a los
alumnos del SGC muy por encima, en
comparación a otros colegios pares,
con respecto a los factores que se
miden. Algunos datos, la mayoría
estudia lo que quiere, entran a su
primera opción, diversidad de carreras
y universidades, entre otras.

Algunas inquietudes :

Macarena Miquel : existe un grupo de
colegios amigos de la inclusión del cual
el SGC no es parte. Podría participar.

Pamela Martinez : preocupación por
contenidos de las clases, muy rígidos,
importancia del aprendizaje y
encantamiento. La importancia del
proceso.

Karima Yarmuch : Pide compartir y
comunicar información datos 12º

Gonzalo Correa : Le preocupa, en el
tema de que no hay recursos para
nueva plataforma, la necesidad de que
el colegio transparente los ingresos y
egresos. Tema que involucra a la
Congregación.

Tere Ruiz-Tagle : preocupación por
tema enfermería y un deporte menos
para mujeres. Hay propuesta de jefes
de deportes para esto.

Paula Noemi

Paula Noemi

Macarena Miquel

Pamela Martinez

Karima Yarmuch

Gonzalo Correa

Tere Ruiz-Tagle

en adelante

Más adelante

Más adelante

Más adelante

Más adelante

Más adelante

Más adelante

en proceso

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente
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4,5,6 y 7 Puntos quedan pendientes por tiempo,
pero la rectora tiene el documento. Se
verá la forma de trabajarlos con el
Directorio y/o Mesa directiva, para que
sean considerados.

MD

La reunión terminó a las 09:16 hrs.


